

# ノイエスだより

ノイエス朝日  
(朝日印刷工業株式会社)

群馬県前橋市元総社町73-5  
 TEL 027-255-3434  
 FAX 027-255-3435  
<https://www.neues-asahi.jp>  
Communication House  
**NEUES**  
 ASAHI

日本でもこの暑さでマスク着用の是非が問われるようになってきました。たまたまこの6月にアメリカに住む友達とヨーロッパに住む友達が帰国したので、それぞれと別の場所で会う機会があったのですが、本当に海外ではもうマスクなし生活のようです。でも同じようなマスクなし生活の中でも面白かったのはワクチンに対する姿勢が真逆だったことです。アメリカに住む友人は「ワクチンを受けない人なんて信じられない。自分勝手だし迷惑。私は何回でもする。」と言い切り、ヨーロッパに住む友人は「ワクチンなんてわけのわからないものを、国が強制して人々に受けさせるなんて馬鹿げてる。イデオロギーの問題だ。私は受けない。」と言っていました。たまたまそのような考えの友人だったとは思いますが、世界中で様々な状況と意識の人々が生活する中で、思想や嗜好も理解を示せる仲の良い友人でさえそのような対局の考え方を持っている現状に直面しました。

ダイバーシティという言葉を最近よく耳にします。多種多様性や相違点のことだそうです。日本ではデモやストライキも少なく、あまり自分の意見を公にしておくことを好まないような雰囲気が出てきているように感じますが、意見の相違を受け入れている状態なのか、それともただ無関心なのか判断も難しいところです。様々な思想の人が尊重されるべきだとも思いますが、実際には自分の正義が相手の正義だとも限らないという極論を考えてしまうと、議論することが前向きなことなのかどうかさえ自信がなくなりそうです。人生観、仕事観、性別、宗教など理解しあえなければ戦うしかないのか、話し合っただめならどうすればいいのでしょうか。そんな世界的な問題を話し合う前に、身近な友達の相違した意見にさえ自分の考えを伝えることができなかった私は、直近の大きな社会問題であるコロナウイルスやワクチンのことにきちんと向き合ってきたのかどうか……情けなくもあります。

話は変わりますが、入社試験などの面接での質問のガイドラインで「愛読書」を聞いてはいけないというのを聞いたときに少し衝撃を受けました。愛読書、つまり思想に関わることは仕事の能力に関係ないということです。宗教や思想で人を拒絶するのはよくないとは思いますが、聞かない方がいいというのは少し寂しい気がします。同じ思想じゃなくても、その人が何を思っ、何を考えて目指して生きていくのかに無関心だったら、それはダイバーシティといえるのでしょうか。ロボットのよう働いて問題を起こさない社会が一番望ましいのでしょうか。

世界平和のためとは少し大げさですが、まずは友人や職場で、同じ意見じゃなくても話し合ってお互いに「そんな考え方もあるのか」と感心したり、違う意見や世界のことを勉強したりして自分の意識をさらに高めることができるような、そんな関係が築ければいいなと思っています。その延長で、ずっと苦手だと思っていた音楽や絵画をふと好きになる瞬間があったりすることが、もしかしたら真のダイバーシティにつながるかもしれません。(橋本)

## ノイエス朝日〈展覧会〉のご案内

※ご来場の際は、マスク着用と手指の消毒を引き続きお願いいたします。

### IZIKAWAYOSHIO展 〈企画〉

会期 七月九日(土)～十七日(日)

午前十時～午後五時(最終日は午後四時)

会場 ノイエス朝日 スペース1・2



Moon flower on the sea 画91×60.5cm

### 第6回 楢円展 〈企画〉

Session いまここ3 ドローイング

会期 七月二十三日(土)～三十一日(日)

午前十時～午後五時

会場 ノイエス朝日 スペース1・2

#### 出品作家

上杉一道・掛川孝夫・河内世紀一・小林 正  
 酒井重良・住谷夢幻・萩原敏孝・平野裕明  
 福島保典・真下京子 (50音順)



## ノイエス朝日 8月の展覧会

### 斉藤健司作品展 〈企画〉

— 77年目の夏 —

会期 八月二日(火)～九日(火)

午前十時～午後五時

会場 ノイエス朝日 スペース1・2

### 第57回 自由美術群馬展

会期 八月二十日(土)～二十四日(水)

午前十時～午後五時

会場 ノイエス朝日 スペース1・2

### 長岡 知 個展 〈企画〉

マイセレクトション

会期 八月二十七日(土)～九月四日(日)

午前十時～午後五時

会場 ノイエス朝日 スペース1・2

### 夏期休廊のお知らせ

八月十一日(木)～十六日(火)

厳しい暑さが続きますが、お身体にはくれぐれもご自愛ください。

